



CALIFORNIA
High-Speed Rail Authority
Tren de Alta Velocidad



Introducción al Segmento del Norte de California

La Autoridad del Tren de Alta Velocidad (Autoridad) ha autorizado ambientalmente 159 millas entre San Francisco y Merced, representando un gran avance hacia nuevas oportunidades de movilidad, de vivienda y económicas para la región del Norte de California.

Las 51 millas de vías electrificadas desde San Francisco a San José llevarán al tren de alta velocidad en un sistema compartido. Desde San José, el tren de alta velocidad viajará hacia al sur a Gilroy y luego al este hacia el Valle Central donde se conectará a la red estatal y regional.



Estaciones en el Norte de California



Centro de Transito Salesforce

La futura terminal norte del sistema del tren de alta velocidad en California, el Centro de Transito Salesforce (Salesforce Transit Center, en inglés), actualmente ya presta servicio a líneas de autobuses locales y regionales. Debajo del edificio se construyó una estructura ferroviaria subterránea que permanece en espera para la futura llegada del servicio de Caltrain y del tren de alta velocidad.



Estación de Millbrae-SFO

La estación multimodal prestará servicio al condado de San Mateo y ofrecerá acceso conveniente al aeropuerto más grande y con mayor tráfico de la región, el Aeropuerto Internacional de San Francisco (SFO, por sus siglas en inglés). Además, integrará la conexión con dos de los principales sistemas de transporte regionales, BART y Caltrain, así como con el servicio de autobuses locales.



Estación de Diridon

Como una estación intermodal de gran importancia, Diridon servirá como un enlace central con los servicios de Caltrain, BART (mediante una futura ampliación), el Corredor Express de Altamont (ACE), el tren Amtrak Capitol Corridor y la Autoridad de Transporte del Valle de Santa Clara (VTA), consolidando el tren de alta velocidad en el corazón de Silicon Valley.



Estación de Gilroy

Ubicada en el centro de Gilroy, esta futura estación de tren de alta velocidad conectará Silicon Valley con el Valle Central. También prestará servicio a Amtrak, Caltrain y líneas de autobuses locales, con planes futuros para extender el servicio hacia el condado de Monterey.

Asociaciones

La Autoridad está trabajando con socios regionales para asegurar conexiones integradas y continuas con el tren de alta velocidad.

Electrificación de Caltrain

En asociación con Caltrain, 51 millas de vía fueron electrificadas entre San Francisco y San José. Esta nueva infraestructura será compartida por el tren de alta velocidad y Caltrain. La Autoridad aportó \$714 millones en fondos de la Proposición 1A para el proyecto. El número de pasajeros aumentó casi 50% en los primeros meses después de la electrificación.

La Ciudad de Gilroy

El tren de alta velocidad en el Valle Central conectará con el sistema de Caltrain en Gilroy, donde la estación servirá como un centro de conexión del tren de alta velocidad para la zona sur del condado de Santa Clara. La Autoridad está colaborando con la Ciudad de Gilroy a través de talleres y reuniones comunitarias para explorar conexiones de transporte y estrategias de uso de la tierra que contribuyen a la entrega de la estación. Esta planificación temprana ayudará a guiar actualizaciones al Plan Específico del Centro de Gilroy.

La Estación de Diridon DISC

La Autoridad junto con sus socios Caltrain, Autoridad de Transporte del Valle de Santa Clara (VTA), Comisión de Transporte Metropolitano (MTC) y la Ciudad de San José están colaborando en un plan de Servicio Integrado para la Estación de Diridon (DISC). La estación de Diridon se perfila para convertirse en uno de los centros intermodales más concurridos en la costa oeste de los Estados Unidos.



Una muestra con corte transversal representativa de los niveles del futuro Centro de Tránsito Salesforce.



Suscríbase para recibir correos electrónicos y más:
<https://hsr.ca.gov/contact/>

www.hsr.ca.gov | northern.california@hsr.ca.gov

Escanée aquí para informarse más sobre el tren de alta velocidad en el Norte de California:
<https://hsr.ca.gov/high-speed-rail-in-california/northern-california/>

